

# A bittersweet bite

## Vampir aus Versehen

Von abgemeldet

### Prolog: The Escape

Hallo,

an alle die diese FF schon unter meinem alten Nick sugar\_\_angel kannten und an alle die sie zum ersten Mal lesen wünsche ich viel Spaß mit der bearbeiteten Version des Prologs von 'A bittersweet bite'.  
Freue mich wie immer auf Kommentare, Kritik und Verbesserungsvorschlägen.

Ein großes Danke noch an alle Leser, die mir 35 Kommiss unter dem alten Account zu diesem Prolog hinterlassen haben. Auch wenn die Kommentare durch die Löschung leider verloren gingen, habe ich sie auf Word kopiert und gespeichert.  
Also nochmals Danke =)  
Und viel Spaß bei Lesen.

----

#### The Escape

Stille. Dunkelheit.

Der Vollmond stand am pechschwarzen Himmel und die Nacht verschluckte alle Laute, bis auf schnelle Schritte.  
Fast Gerenne.

Alice lief den Boulevard entlang.

Die rothaarige Engländerin zitterte am ganzen Leibe und ihre Augen huschten schnell über die heruntergekommene Umgebung. Eine feine Kratzspur zog sich von der blassen Haut ihres rechten Handgelenks bis zum Ellbogen entlang. Sanft floss ihr Blut den Arm herunter und fiel in kleinen Tropfen auf den Boden. In der ganzen Panik hatte sie nicht einmal bemerkt, dass sie sich verletzt hatte.

Ihr Tempo verlangsamte sich, bis sie schließlich stoppte.  
Verdammt, Sackgasse!

Leicht panisch schaute sie sich um. Es gab keinen anderen Weg, nur der zurück.  
In Gedanken verfluchte sich das junge Mädchen, warum sie ausgerechnet jetzt von zu Hause abhauen musste. Doch die Frage war überflüssig, denn schon sprach ihre innere Stimme die Antwort aus: Wegen deiner Mutter!  
Ein mattes, müdes Lächeln erschien auf Alices Lippen.  
Egal was jetzt passieren würde, es war es wert, dass sie abgehauen ist.  
Mit der Frau, die sie täglich 'Mutter' nennen muss, hätte sie es nicht länger in einem Haus ausgehalten.

Plötzlich, ein Rascheln.  
Kaum hörbar, aber Alice vernahm es.  
Erschrocken drehte sie sich um.  
Nichts.  
Nur Dunkelheit und ein leichter, kühler Windhauch.  
Wieder ein Rascheln, diesmal jedoch viel lauter. Rasch drehte sich das rothaarige Mädchen wieder nach vorne.  
Kaum merkbar weiteten sich ihre Augen, als sie eine Gestalt vor sich sah.  
Ihre grünen Augen trafen auf die blutroten ihres Verfolgers.  
Eines Mannes, nein, eines Vampirs.

Der Vampir grinste gefährlich. "Buh! Na, hab ich dich erschreckt, Süße?"  
Alice zuckte zusammen...

----

Ja, ich weiß, dass das Kapitel nicht gerade gut war und auch kurz.  
Aber mir fiel es ziemlich schwer wieder ins Schreiben zu kommen, jedoch gewöhne ich mich schon langsam wieder daran \*lach\*  
So, ich hör mal auf zu labern und verabschiede mich.  
Übrigens, die Rechtschreibfehler sind gratis xD

Liebe Grüße,  
Drama Queen oder auch Sugar Angel